



Am vergangenen Wochenende startete für viele Rennfahrer die Saison 2014. Der Auftakt des Eifeler Rothaus-Bulls-Cup fand dieses mal in Kottenheim statt. Rund um die Bunnefix-Hütte konnte man bei besten Wetterbedingungen und Temperaturen um die 18 Grad ein erstklassiges Rennen organisieren!

An der etwa 3 Kilometer langen Strecke hatte man glücklicherweise nichts verändert. Mit einem harten Berg kurz nach dem Start, fährt man in flowigen Abfahrten durch einige Krater wieder in Richtung Zielbereich. Dort angekommen erwartet die Fahrer allerdings noch eine kleine Schleife um den Sportplatz, ehe es auf die Zielgerade geht.

Generell war die Runde durch die komplett trockenen Bodenverhältnisse extrem schnell und gut befahrbar. Natürlich bietet die Strecke auch einige anspruchsvolle Highlights. Neben dem Anstieg zogen die „Rutsche“ und der „Rothaus-Kessel“ einige Zuschauer an.

Im Rennen der Eliteklasse durfte ich durch meine letztjährige Gesamtplatzierung aus der ersten Reihe starten. Da ich drei Tage dieser Woche krankheitsbedingt ausgefallen war und deshalb eigentlich nicht teilnehmen wollte, bin ich ziemlich erwartungsfrei ins Rennen gestartet.



Direkt nach der Startphase fand ich mich in der Spitzengruppe wieder. Die beiden Favoriten Andy Eyring und Gerrit Rosenkranz konnten sich jedoch kurz danach lösen und duellierten sich an der Spitze. Eyring kam jedoch in einer technischen Passage zu Fall und gab das Rennen kurze Zeit später auf.

So vergrößerte Gerrit Rosenkranz von Runde zu Runde seinen Vorsprung auf seine Verfolger und gewann nach 9 Runden mit einer Fahrzeit von 1:12:08 h. Dahinter erreichte David Simon mit etwa 2:30 Minuten Rückstand das Ziel. Das Podium komplettierte Marcel Lehrian.



Ich lag lange Zeit auf einem überraschend gutem 7. Platz. Allerdings merkte ich in den letzten drei Runden, dass ich etwas Luft aus dem Hinterrad verlor. In der letzten Runde musste ich dann etwas Gas rausnehmen, da ich sonst eventuell sogar gestürzt wäre. Zu allem Übel kam dann auch noch ein Kettenriss im Rothaus-Kessel, der mir eine halbe Runde Jogging-Training bescherte. Dabei verlor ich viele Sekunden und kam etwas entnervt auf Rang 9 ins Ziel. Trotzdem bin ich mit dem Resultat mehr als zufrieden!



Rosenkranz bewahrt mit seinem erneuten Sieg die weiße Weste für 2014. In allen bisher bestritten Rennen ging er als Sieger hervor!

Kottenheim war mal wieder ein absolutes Highlight! Gleich zum Saisonstart ein solches Wetter mit hohen Starterzahlen und einer von Deutschlands schönsten Rennstrecken, lassen keine Wünsche mehr offen. Der zweite Lauf der Serie findet am 23.03.2014 in Adenau statt. Bei der dortigen Streckenführung hatte man sich im letzten Jahr viel Mühe gegeben und ebenfalls eine super Strecke mit konditionell sowie fahrtechnischen Herausforderungen geschaffen. Hoffentlich hält das Wetter bis dahin. Unser Blog wird natürlich auch vor Ort sein und berichten!

Weiter Infos zum Rothaus-Bulls-Cup und die kompletten Ergebnislisten findet ihr auf www.rothaus-bulls-cup.de!

